



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 12 JUIN 2025

Charlotte Dieutre est nommée Directrice de la Responsabilité Sociétale et Environnementale (RSE) de l'École polytechnique



Charlotte Dieutre est nommée Directrice de la Responsabilité Sociétale et Environnementale de l'École polytechnique à compter du 5 mai 2025. Rattachée à la Direction générale, elle pilote la stratégie RSE de l'X, qui comprend la délégation développement durable de l'École, ainsi que la politique égalité des chances.

Charlotte Dieutre intègre en 2000 l'agence Havas, avant de rejoindre en 2002 le groupe Pechiney/Alcan. Elle dirige ensuite une société spécialisée en communication digitale, où elle définit les stratégies digitales de différentes grandes entreprises comme SFR ou le groupe Accor. Depuis 2012, Charlotte Dieutre se consacre aux enjeux RSE. Elle occupe les fonctions de Responsable RSE et communication corporate du Groupe Galeries Lafayette, où elle en profite pour créer une marque de mode traçable et responsable pour ensuite devenir Directrice des opérations et de la communication de l'accélérateur Plug & Play en 2016. En 2019, elle rejoint le Groupe Safran en tant que Directrice RSE, Diversité & Inclusion avec pour mission de créer une direction RSE ambitieuse et structurée.

Par son expertise, sa vision globale et multiculturelle des défis sociétaux et environnementaux, Charlotte Dieutre ambitionne de faire de la RSE une cause commune partagée par tous les membres de l'X, des étudiants aux personnels enseignants et administratifs.

CONTACTS PRESSE

ÉCOLE POLYTECHNIQUE

Célia Chirol

01 69 33 38 74 / + 33 (0) 06 15 34 37 36

celia.chirol@polytechnique.edu

À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE / L'École polytechnique est un établissement d'enseignement supérieur et de recherche qui cultive la pluridisciplinarité et l'excellence scientifique. L'X associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste. À travers son offre de formation – bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

www.polytechnique.edu